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你的期货交易为何一直亏损，可能已经不是技术上的问题，而是心理上的因素在
作祟。

1、害怕止损，害怕亏损。通常的原因是交易者害怕失败，不敢接受亏损。这样
的交易者自尊心比较强。

2、提前平仓。一旦平仓，就不会焦虑：而焦虑的原因是害怕行情反转，交易者
需要快速得到慰藉。

3、一厢情愿。交易者不想控制交易，也不想对交易负责。交易者没有能力接受
现实。

4、亏损后恼怒，感觉被市场陷害了。成功时沾沾自喜，或要求市场证明自己是
对的，这都会导致亏损。

5、用自己亏不起的钱或借来的钱做交易。把一笔交易当作是最后的救命稻草。
想成功或者害怕错过机会的交易者都会掉入这个陷阱，不遵守纪律和贪婪的交易
者也会掉入这个陷阱。

6、冲动型交易。交易者容易激动，容易上瘾，喜欢赌博，这种交易者总是凭直
觉做交易，当没有交易的时候，比如周末，他们就坐立不安，他们痴迷于交易。

7、赚钱交易后欣喜若狂。交易者沾沾自喜，以为自己能控制市场了。

8、不遵守自己的交易系统。交易者不相信自己的系统真的有用，或者是没有认
真做测试，也许这个系统不符合你的个性，也许你需要交易时的刺激，也许你认
为自己无法找到成功的系统。

9、过度预测交易结果。交易者害怕亏损，害怕犯错，结果只能手足无措。完美
主义者容易出问题，完美主义者希望要确定结果，但是确定的结果并不存在。他
不知道亏损是交易中的一部分，他不知道结果是未知的，他不接受交易的风险，
他不接受未知结果。

10、交易量不正确。交易者梦想这笔交易会赚钱，从而忽视了风险，忽视了资金
管理的重要性。也许交易者不想为风险负责，或者是太懒了，不想去计算合适的
交易量。

11、过量交易。交易者想征服市场，原因可能是贪婪，亏损后想报复市场。
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12、在非交易日急躁不安。因为愤怒，恐惧和贪婪等心理的影响，交易者的情绪
起伏不定，交易者过分关心交易结果，并没有研究交易的过程和相关的技术。交
易者太关注金钱了，期望值过高不现实。

13、不分品种。什么品种都想操作，什么品种出现信号，都跟着做，害怕错失任
何一个品种的信号。

在品种的选择上，做交易，要有两个原则：

第一个原则是“不熟悉的市场不做”，即所参与的市场之技术走势，必须能够纳
入到他的技术分析框架范围内；第二个原则是“不活跃的市场不做”，因为越是
流动性差的市场，其价格运动越容易被人为操纵，冒然参与这种市场无异于自投
罗网。

交易品种以流动性好、价格变动活跃、走势真实自然者为佳。以股票为例，大型
机构投资者往往选择蓝筹股，姑且不论这样做是否明智，原因之一就是出于进出
方便的考虑。期货交易中，个人交易者应该选择“主力合约”，即成交量和持仓
量均为最大的那一款合约进行交易。

因为只有众多交易者广泛参与的品种其价格走势才是真实自然的，才不容易被人
为操纵，交易技术也才有用武之地。
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